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des Nationalrates XVIll. Gesetz,gebungspcriod~ 

der Abgeordneten Eder 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 
betreffend Überprüfung der veterinärrechtlichen Möglichkeiten zur Verhinde
rung des Imports von "Killerhunden" 

In den österreichischen Medien wurde in letzter Zeit mehrmals aufgezeigt, 
da~ in zunehmendem Maße verschiedenartigste Hunderassen, darunter äußerst 
aggressive und bösartige Tiere, nach Österreich importiert werden. Neben 
dem Sicherheitsrisiko, das derartige Hunde darstellen, besteht auch eine 
Gefährdung langjähriger österreichischer Züchtungsarbeit. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Gesund
heit, Sport und Konsumentenschutz nachstehende 

A n fra g e: 

1. Welche gesetzlichen Bestimmungen gelten für den Import von Hunden? 

2. Halten Sie die vorliegenden Bestimmungen für ausreichend und wenn 
nicht,' welche Maßnahmen halten Sie für erforderlich, um den Import ge
fährlicher und züchterisch bedenklicher Hunde nach Österreich zu unter
binden? 
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